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PONTETARO: UN NUOVO PARCHEGGIO IN VIA CESARE PAVESE  

 

Sono terminati i lavori di realizzazione del parcheggio pubblico in via Cesare Pavese a 

Pontetaro, ricavato dal parziale impiego dell’area verde non utilizzata adiacente il centro 

civico comunale Neri Mirti.  

L’intervento ha previsto anche l’esecuzione della fognatura e dei sottofondi in ghiaia e 

stabilizzato, oltre che un’adeguata illuminazione mediante l’allaccio alla rete, per garantirne la 

sicurezza. 

 

<< Abbiamo accolto le giuste richieste dei cittadini >> spiega il sindaco Fabio Fecci, durante un 
sopralluogo con la delegata alla frazione di Pontetaro Elisa Contini << nel realizzare questa 
infrastruttura che si pone come risoluzione alla problematica del parcheggio in questa zona, 
dove era stata modificata la viabilità mediante l’istituzione del senso unico su via Cesare 
Pavese per un transito in maggiore sicurezza. Le ridotte dimensioni della sede stradale però 
non hanno comunque consentito la creazione di spazi laterali per la sosta, per questo la 
soluzione ottimale ci è apparsa quella di realizzare un’area da destinare in via esclusiva a 
questa finalità. Il parcheggio, già accessibile, può ospitare da 15 a 18 veicoli. Bisognerà 
attendere alcuni mesi per l’assestamento del fondo, dopodichè sarà possibile procedere con la 
sua asfaltatura. Anche l’ultimo tratto di via Cesare Pavese, che è stato oggetto di lavori scavo 
per realizzazione di sottoservizi, verrà riasfaltato. 
Fra pochi giorni si avvieranno anche alcuni interventi su via Deledda, dove verranno sostituiti 
tutti i punti luce con fari a LED di ultima generazione, che consentiranno la messa a norma di 
tutto l’impianto, e verrà ripristinata la piena fruibilità dei marciapiedi, danneggiati 
dall’affiorare delle radici delle alberature presenti. Nel frattempo verrà anche sistemato un 
tratto di marciapiedi in via Montale. Le frazioni sono territori da salvaguardare, anche su 
Pontetaro la nostra attenzione è stata costantemente alta, ricordo, fra le altre cose, 
l’installazione dei sistemi di videosorveglianza avvenuta nel 2015, la sistemazione dell’area 
verde di via Montale, dove è stato sostituito un gioco, ormai usurato, e sistemati gli altri per 
la loro totale messa in sicurezza >> 
 


